

le divin Cœur de Jésus a tant aimées et pour lesquelles Il a tant souffert. Travaillons donc, plus que jamais, à rallier et rassembler toutes les forces catholiques pour obtenir du ciel la restauration du pouvoir temporel de l'auguste Vicaire de Jésus-Christ ; ce triomphe tant désiré semble bien proche et c'est avec le plus grand bonheur qu'on croit l'entrevoir pour en jouir bientôt. Quoiqu'il en soit ; le mouvement universel de prière et de supplication ne manquera pas de produire les plus heureux et les plus magnifiques résultats et sans doute, nous aurons lieu d'être agréablement surpris. Mais pour obtenir cette grande victoire il ne faut jamais dire c'est assez ; profitons donc du joyeux événement qui attire la bienveillante attention de tout l'Univers catholique, pour aider à augmenter et fortifier la Milice du Pape et la grande et sainte Ligue du Sacré-Cœur afin de célébrer dignement le jubilé sacerdotal de Sa Sainteté Léon XIII. On sait que tous les évêques dans l'Eglise universelle invitent les fidèles à l'aumône de la prière, de la pénitence et du denier de saint Pierre. Mais la Milice du Pape, par ses pieux exercices, met à même tous nos jeunes étudiants de grossir ce trésor et nous pouvons croire que s'ils entrent dans cette voie, il ne se laisseront pas dépasser ; car la jeunesse franchement catholique ne sait ni compter, ni marcher avec la générosité et le dévouement. En terminant qu'il me soit permis de reproduire quelques lignes du *Messenger du Cœur de Jésus*, qui vont fort bien à mon sujet et qui démontrent spécialement les heureux fruits que produiront cette sainte Ligue en l'organisant partout autant que possible... " Nous croyons qu'un pareil apostolat n'est pas à dédaigner et rendrait de grand service à l'esprit chrétien d'une maison, au succès de ses études et à la vigueur de la discipline. L'esprit chrétien grandirait par les vues surnaturelles qui animeraient tous les exercices du pensionnat ; les études se fortifieraient par l'habitude du travail accompli pour le Pape, pour l'Eglise, pour les divins Cœurs de Jésus et de Marie ; la discipline enfin aurait tout à gagner au silence mieux gardé, aux récréations bien passées, aux devoirs plus parfaitement remplis. "

" Concluons donc, ajoute le *Messenger*, à l'établissement de la Milice du Pape : dans nos maisons d'éducation l'occasion est propice et le jubilé sacerdotal de Léon XIII, nous y invite. Unissons cette Milice aux Congrégations de Marie Immaculée et cette sainte Ligue enfantera, dans l'âme des jeunes générations, la dévotion pratique aux Cœurs sacrés de Jésus et de Marie, l'amour généreux de l'Eglise et le dévouement effectif à son auguste Chef, sous le patronage puissant et bien-aimé de saint Joseph, à qui les jeunes miliciens disent chaque jour : O bon saint Joseph, protégez-nous, protégez la sainte Eglise ! ".....

La bonne presse toujours si admirablement dévouée aux bonnes œuvres et aux progrès des nombreuses Sociétés catholiques, qui font la gloire et l'honneur de notre beau et vaste Canada,